

El campus de Albacete recibe a sus alumnos extranjeros, de los que 40 llegan a través del programa Erasmus

Desde el mundo hasta Albacete

La Oficina de Relaciones Internacionales (ORI) del campus de Albacete celebró una recepción oficial para sus alumnos extranjeros, un total de 55 jóvenes. De ellos, cuarenta estudiantes participan en el programa Erasmus, mientras que los quince restantes han llegado a la Universidad de Castilla-La Mancha a través de convenios bilaterales y proceden, entre otros países, de México, Polonia, Italia, Grecia, Polinesia francesa, Noruega, Francia, Eslovenia o Rumanía.

Los jóvenes fueron recibidos por la coordinadora de la ORI en Albacete, Ana Molina, quien les informó del amplio catálogo de servicios que ofrece la Universidad de Castilla-La Mancha para todos sus alumnos.



En la imagen, algunos de los 55 alumnos extranjeros que ha acogido el campus de Albacete, durante la recepción

Ciudad Real acogió el Intercampus 2009

Los estudiantes de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM) volvieron a reunirse con motivo de su Día Grande, el Intercampus, que en su XIII edición se celebró en el pabellón ferial de Ciudad Real. El Consejo de Representantes de Estudiantes de la UCLM, organizador de esta iniciativa, preparó un programa de actividades de carácter lúdico que incluyó juegos,

deporte y música. La fiesta comenzó con la recepción de los alumnos procedentes de los campus de Albacete, Cuenca y Toledo, que se desplazaron hasta la capital ciudadreña en autobuses. Desde esa hora y hasta las siete de la tarde tuvieron la posibilidad de participar en distintas iniciativas recreativas, probar un simulador de Fórmula 1, escalar por el

rocódromo instalado o competir en el escalextric. El programa incluyó un concierto con los grupos The Home Phonema -protagonistas de la última campaña promocional de la UCLM-, Sargents Sex Garden, El Niño del Extrarradio, Estado Decepción, Breaking the Void, Zoom y Brand New Brain, Mamá Ladilla, Che Sudaka, Hora Zulú y Malquerencia.



Convocado el tercer Concurso Universitario de Software Libre

Las escuelas de Ingeniería Informática de Albacete y Ciudad Real, junto a la Escuela Universitaria Politécnica de Cuenca, participan en la tercera edición del Concurso Universitario de Software Libre de Castilla-La Mancha, la iniciativa que pretende incentivar el uso del este tipo de programación. Convocado por el Centro de Software Libre de Castilla-La Mancha (CESLCAM), el Parque Científico y Tecnológico y la Universidad de Castilla-La Mancha, el concurso se amplía este año, incorporando la modalidad *Junior*, destinada a alumnos de Bachillerato y ciclos formativos medios, a la que existía hasta el momento, para universitarios y estudiantes de ciclos formativos superiores. El concurso, cuyo plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el 7 de noviembre, consiste en el desarrollo de un software realizado íntegramente con una implementación libre de cualquier lenguaje de programación.

En la anterior edición del concurso, un alumno de la UCLM, David Castellanos, obtuvo el premio al Mejor Proyecto de Innovación en la fase nacional por el proyecto eOPSOA.